



Avalan en Comisión de Asuntos Migratorios exhorto de Yeimi Aguilar para salvaguardar derechos humanos de migrantes

Los integrantes de la Comisión de Asuntos Migratorios aprobaron por unanimidad el exhorto propuesto por la diputada federal Yeimi Yazmín Aguilar Cifuentes, en el cual solicita que la Secretaría de Gobernación, a través del Instituto Nacional de Migración (INM), salvaguarde los derechos humanos e integridad de los migrantes que transitan dentro del territorio nacional y en los centros de detención migratoria.

<https://hojaderutadigital.mx/avalan-en-comision-de-asuntos-migratorios-exhorto-de-yeimi-aguilar-para-salvaguardar-derechos-humanos-de-migrantes/>